



Vertriebspreise: Jede 1 Blatt 10 Pf., Sonntags, Feiertags-Nummern 15 Pf., Ausland: 20 Pf., ...

Berliner Tageblatt

Nr. 400 46. Jahrgang und Handels-Zeitung Mittwoch 8. August 1917

Der Mißerfolg des flandrischen Angriffs.

Amst. 7. August, abends. Im Westen und Osten bisher nichts von Bedeutung. Berlin, 7. August. (M. T. B.) Die reichlich abgenutzten Lebensarten aber gewaltigen Kriegsmittel der Alliierten, den ungeheuren unitionsaufwand, die glanzvolle Tätigkeit der Land- und Meer- und die Tapferkeit der Infanterie, die sich in den glücklichen französischen Fronten häuten, ...

Die Engländer verhielten sich auch am 6. August an der ganzen Angriffsfront ziemlich ruhig. Auch das Artilleriefeuer ging über die übliche Stärke nicht hinaus. Es wuchs zu größerer Festigkeit lediglich südlich Dixmude und an der Küste, wo es planmäßiger Charakter annahm. Im Art. 10 war das Artilleriefeuer vorübergehend bei Boos, Lens, Valenciennes und Tournai heftiger. Mehrere Patrouillenunternehmungen wurden erfolgreich durchgeführt. ...

Das „definitive“ Ministerium Seidler.

1. Wien, 7. August. Nach Lage lang hat der Ministerpräsident Dr. v. Seidler mit den Parteien wegen Umwandlung seines provisorischen Kabinetts in ein definitives parlamentarisches Ministerium geföhrt. Ueber den Gang dieser langwierigen Beratungen ist hier weiter nicht berichtet worden, weil es einem unbefangenen Beobachter von allem Anfang an klar sein mußte, daß diese Vespredungen nach der ganzen Sachlage zu einem Ergebnis nicht führen konnten und es somit überflüssig war, das übermüdete Gehirn des Publikums mit den wenig interessanten Einzelheiten dieser zweifelhaften Zwiesprache zu belasten. ...

Die Anklage Kornilows gegen die russische Armee.

Der Wortlaut des Telegramms an Kerenski. Telegramm unseres Kriegsberichterstatters Leonhardt Adolt. St. Petersburg, 7. August. Die furchtbare Anklage General Kornilows gegen die eigene Armee, deren nächste Folge die Absetzung Kerenski und die Ernennung Kornilows zum Generalissimo, die Wiedereröffnung der Todesstrafe und die draconischen Maßregeln gegen die Disziplinierung der Soldaten waren, liegt mir jetzt im Wortlaut an. ...

Wagen und Feldgerichte auf dem Kriegsschauplatz wieder sichtbar zu machen, das die milden Maßnahmen der Regierung die Disziplin der Armee untergraben und die Gesamtheit der durch nichts mehr in Zusammenhang stehen hervorgerufen haben, was sich in Gewalttätigkeiten, Raubzügen und Morden zeigt. Man muß wissen, daß der Tod nicht nur in Gestalt feindlicher Augen, sondern auch durch die Hand der eigenen Brüder fortwährend in der Armee herumschleicht. Die Wiedereröffnung der Todesstrafe wird vielen Unschuldigen das Leben retten und den Untergang einiger weniger Verräter und Feiglinge vor Folge haben. ...

Ciberias Kriegserklärung an Deutschland.

Amsterdam, 7. August. (Z. N.) Aus Paris wird gemeldet, daß die Republik Ciberia, die seit dem 10. Juli die Beziehungen zu Deutschland abgebrochen hatte, nunmehr an Deutschland den Krieg erklärt hat. Die Republik Ciberia hat, wie gemeldet, schon vor mehreren Wochen, dem Druck von englischer und amerikanischer Seite gehorchend, die diplomatischen Beziehungen zu Deutschland abgebrochen. ...

Die Freigabe des „U 30“.

Kopenhagen, 7. August. Das freigegebene deutsche U-Boot „U 30“ ist heute in Begleitung zweier niederländischer Torpedoboote aus IJmuiden ausgelaufen. ...

Die Freigabe des „U 30“.

Das freigegebene deutsche U-Boot „U 30“ ist heute in Begleitung zweier niederländischer Torpedoboote aus IJmuiden ausgelaufen. ...